

## Innovando en la investigación

A. L. CASTELLÓ

■ El laboratorio de Psicología y Tecnología (Labpsitec) de la UJI y de la Universidad de Valencia, lleva más de 15 años investigando sobre las posibilidades que las nuevas tecnologías de la información y comunicación pueden ofrecer en la Psicología Clínica. Las áreas de trabajo de Labpsitec son la Realidad Virtual, la Realidad Aumentada, la Telepsicología, los Tratamientos Psicológicos, la Psicopatología Experimental, la Evaluación Psicológica y la Ergonomía Clínica. Asimismo, disponen de varias aplicaciones que han demostrado ser eficaces en el tratamiento de las fobias -a las arañas, cucarachas, a volar o a hablar en público entre otras-, así como en el trastorno de pánico con o sin agorafobia, el trastorno de estrés postraumático o los problemas con de la imagen corporal en los trastornos alimentarios.



Fachada de Labpsitec en el campus de la UJI. LEVANTE-EMV